



# Protokoll der Vorstandssitzung am 13.06.2017

13. Juni 2017, 21:00 Uhr

Skype-Konferenz

Protokollantin: Nuria Cafaro

Was?	Wer?	Bis wann?
<p><b>1. Begrüßung und Bericht des Vorstand</b> <u>Anwesend:</u> Arne Schulenberg, Falk Hülkenberg, Philipp Ehrenberg, Nuria Cafaro</p>		
<p><b>2. Beiträge</b> Die Einzelle der Mitgliedsbeiträge haben bis auf zwei Ausnahmen funktioniert. Davon war ein Fall ein Versehen und wurde geklärt, der andere Fall passierte kommentarlos und ohne bisherige Rückmeldungen.</p>	Philipp	
<p><b>3. Ein- und Austritte</b> 2016 gab es sieben Eintritte und fünf Austritte, 2017 bisher einen Eintritt.</p>	Falk und Philipp	
<p><b>4. Abiturjahrgang 2017</b> Die Abfeire findet am 07. Juli statt. Bei der Zeugnisvergabe soll wieder eine Rede gehalten werden, Falk fragt hierfür Stephan Mertens an.  Es soll wieder Geschenke für engagierte Abiturientinnen und Abiturienten geben, die entweder persönlich übergeben, andernfalls mit einer personalisierten Karte ausgestattet werden sollen.</p>	Falk	Anfrage an Herrn Mertens nach der Sitzung per Mail.
<p><b>5. Steuererklärung</b> Nachdem das Finanzamt eine sehr knappe Frist gesetzt hatte, konnte Herr Eichelhaus die Steuererklärung schnell und fristgerecht fertigstellen. Beim nächsten Mal soll die Erklärung wesentlich früher vorliegen. Philipp fragt Herrn Wichelhaus, ob die Erklärung tatsächlich jährlich abgegeben werden muss und sendet alle nötigen Unterlagen mit der Bitte um eine zeitnahe Erstellung der Steuererklärung für 2016 direkt nach der diesjährigen Vollversammlung an Herrn Wichelhaus.</p>	Philipp.	Zeitnah und nach der Vollversammlung.

<p><b>6. Finanzen</b></p> <p>Es sind etwa 3500 Euro auf dem Konto.</p> <p>Falk fragt Herr Mertens, wo an der Schule Investitionsbedarf ist und, inwiefern eine Beteiligung des Freundeskreises sinnvoll wäre.</p>	<p>Philipp und Falk.</p>	<p>Falk schreibt Stephan Mertens zeitnah.</p>
<p><b>7. Party</b></p> <p>Dieses Jahr wird aus zeitlichem Mangel bei allen Vorstandsmitgliedern keine Party stattfinden. Im nächsten Jahr soll wieder ein Familienfest stattfinden. Falk fragt bei Herrn Mertens an, welcher Termin im Juni 2018 günstig wäre.</p>	<p>Falk.</p>	<p>Zeitnah.</p>
<p><b>8. Jahreshauptversammlung</b></p> <p>Soll am 23.09. stattfinden. Falk fragt an, ob der Termin für die Schule in Ordnung ist.</p> <p>Philipp schreibt den Kassenbericht zeitnah, damit die Kassenprüfer genügend Zeit für ihre Arbeit haben.</p> <p>Falk schreibt ein Einladungsschreiben.</p>	<p>Phillip und Falk.</p>	<p>Zeitnah.</p>

<p><b>9. Sonstiges</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Bezüglich der Erstellung der Datenbank hat Arne nochmals Rücksprache mit liepens.net.</li> <li>- Flyer: Arne sucht Text von Nuria, bei Bedarf schreibt Nuria einen neuen Text bzw. überarbeitet den alten. Arne kümmert sich um das Design der Flyer und erkundigt sich nach den Druckpreisen.</li> <li>- Arne schickt Vorschlagstermine für etwa monatliche knappe Skype-Konferenzen rum, damit eine regelmäßige Vorstandssitzung auf diese Weise gewährleistet werden kann.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Arne</li> <li>- Nuria und Arne</li> <li>- Arne</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Zeitnah.</li> </ul>
--	--	--